

Distribución Física Internacional/Ficha logística de Santa Lucía

**Acceso terrestre**

Por: Legiscomex.com

Febrero del 2017

Según ProColombia, Santa Lucía cuenta con cerca una red de carreteras de 1.210 km de carretera, de las cuales 847 km están pavimentadas, la carretera principal de la ciudad tiene dos carriles y es en forma de ovalo que se traza por el borde de la isla. Cabe destacar que todos los pueblos están conectados a esta vía principal.

El Gobierno nacional tiene proyectos para mejorar las condiciones de las carreteras, pues en la actualidad la infraestructura terrestre tiene áreas con mala señalización y tramos muy lentos donde existe un alto riesgo de accidentalidad.

**Ilustración 1: Mapa principales carreteras de Santa Lucía**



Fuente: [www.mapacarreteras.org](http://www.mapacarreteras.org)